



Pour débiter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : *Que le seigneur nous bénisse et nous garde !*).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous !



Choisissez un endroit qui vous convient, installez-vous confortablement et pour entrer dans la prière, nous vous proposons d'écoutez le beau chant :

Écoute sur un smartphone (taper le titre dans Google pour écouter) :

🎵 Pour entrer dans le silence - Danielle Sciaky - YouTube

**Refrain : Pour entrer dans le silence et pour te prier
Pour m'ouvrir à ta présence, en moi tout se tait.**

- | | |
|--|---|
| 1. Je me tourne vers Toi, mes yeux sont fermés
Je veux simplement t'offrir ma journée | 3. Je me tourne vers Toi, le cœur bien chargé
Je veux simplement te dire un secret |
| 2. Je me tourne vers Toi, mes mains sont croisées
Je veux simplement être pardonné | 4. Je me tourne vers Toi, le livre est posé
Je veux simplement venir t'écouter |

**Entrons dans le silence et la prière, traçons un beau signe de croix en disant ensemble :
Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ! Amen**

2. Écoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code

[Évangile de Jésus Christ selon saint Luc \(2, 41-52\)](#)



Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la coutume. À la fin de la fête, comme ils s'en retournaient, le jeune Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs parents et connaissances. Ne le trouvant pas, ils retournèrent à Jérusalem, en continuant à le chercher. C'est au bout de trois jours qu'ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et tous ceux qui l'entendaient s'extasiaient sur son intelligence et sur ses réponses.

En le voyant, ses parents furent frappés d'étonnement, et sa mère lui dit : « Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! »

Il leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? »

Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait. Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces événements.

Quant à Jésus, il grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les hommes.

3. Passons de l'oreille au cœur !

Avez-vous entendu ce qui se passe dans ce récit ? Vous pouvez bien imaginer cette histoire de famille... peut-être avez-vous un jour vécu une histoire qui y ressemble. C'est vrai aussi que du temps de Jésus, tout était bien différent... pour vous en rendre compte, regardez comment un peintre a mis en image l'histoire racontée par saint Luc. Observez d'abord un peu en silence...



William Holman Hunt, Birmingham Museum and Art Gallery (Royaume-Uni). Domaine public.

Il y a du monde dans le Temple. Repérez-vous les personnages du récit ? Que font chacun d'eux ? Et plus particulièrement ceux de droite ? Que nous disent les regards ? et l'attitude de ces personnages ? Regardez leurs mains... que manifestent-elles ? Maintenant vous pouvez relire les paroles échangées dans le récit...

4. Répondons avec le cœur !

Après avoir pris le temps d'écouter et de « regarder » ce récit, faisons silence quelques instants en regardant l'image ou en repensant au texte.

Ensuite avec les mots qui suivent ou d'autres personnels que vous choisissez pour vous adresser au Seigneur...

Jésus, tu étais encore un enfant
et déjà tu enseignais aux sages
et aux docteurs de la Loi.

C'est toi qui a les paroles pour raconter qui est Dieu ton Père.
Ouvre le cœur de ceux qui le cherchent pour dire
avec toi la prière des enfants de Dieu :

*Notre Père, qui es aux cieux,
Que ton nom soit sanctifié ;
Que ton règne vienne ;
que ta volonté soit faite sur la terre
comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce
jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui
nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du mal. Amen.»*

5. Dieu se donne, donnons-nous !

Dans chaque famille, il y a des moments d'incompréhension... des moments d'inquiétude, des moments où l'on se sent seul, blessé ou découragé... vous en avez certainement déjà vécu. La sainte famille nous montre la force de l'amour pour avancer ensemble dans la vie et pour traverser les malentendus. Nous pouvons aussi essayer de vivre de cette manière en choisissant les mots et les gestes bienveillants dans notre famille, en classe, dans nos équipes au niveau professionnel ou d'activités sportives ou de loisir...

En ce Temps de Noël, accueillons le cadeau de la présence de Dieu au cœur de nos familles quelle qu'elles soient pour qu'elles deviennent ainsi de plus en plus le creuset de cet apprentissage porteur de vie et nous sauve de l'incompréhension et de la division.

Pour conclure notre prière, nous pouvons faire chacun une petite croix sur le front des membres de notre famille en disant à chacun : que le Seigneur te bénisse et te garde.